
Коллегия адвокатов « Коллегия адвокатов Восточно-Казахстанской области»

П Р О Т О К О Л №1

15 о к тя б р я  2022 года 

г. У сть-К ам еногорск
О бщ ее собрание коллегии  ад во к ато в  Восточно-К азахстанской области. 

В Ы С Т У П И Л А :
Председатель коллегии адвокатов « Коллегия адвокатов Восточно- 

Казахстанской области» ( далее КА ВКО) Ахметжанова Б.А.:
В составе членов коллегии адвокатов Восточно-Казахстанской области 

состоят 263 адвоката, на собрании присутствует 194 адвоката. Уважаемые 
коллеги, уточняю, в настоящее время зарегистрировано и присутствуют 
214 адвокатов.

Кворум есть.
На собрании присутствуют:

1. Представитель РКА- заместитель председателя РКА Вранчев И.О.
2.Советник председателя РКА- Мухамедьяров А.Н.

Необходимо решить вопрос на каком языке должна вестись общее собрание?
Единогласно П О С Т А Н О В И Л И :

Общее собрание вести на русском языке.

В Ы С Т У П И Л А :
Председатель коллегии адвокатов « Коллегия адвокатов Восточно- 

Казахстанской области» Ахметжанова Б. А.:
Для ведения общего собрания необходимо избрать счетную комиссию.
Общее собрание единоглано П О С Т А Н О В И Л И :
Счетную комиссию избрать в составе 9 человек и в счетную комиссию 

включить следующих адвокатов:

1. Аринов А.М.
2. Беспалов Ж.Т.
3. Бычков В.Е.
4. Ж унусоваД.А.
5. Заинова М.Р.
6. Кемпербаев К.К.
7. Лаар А.Ю.
8. Смадиев Е.К.
9. Шакиров Б.Ж.

Председателем счетной комиссии избрать адвоката Беспалова Ж.Т., 
секретарем адвоката Лаар А.Ю.

Счетная комиссия приступила к работе.



В Ы С Т У П И Л А :
Председатель коллегии адвокатов Восточно-Казахстанской области 

Ахметжанова Б.А.:
Для ведения общего собрания необходимо избрать рабочий орган.

Поступило предложение председательствующим избрать адвоката 
Двуреченского Г.А., также поступило предложение избрать 
председательствующим адвоката Землякова С.М.

Большинством голосов П О С Т А Н О В И Л И : Председательствующим
избрать адвоката Двуреченского Г.А.

Сопредседательствующими избрать адвоката Земляк С.С., адвоката 
Шокеева С.К.

Секретарями избрать: адвоката Рамазанову М.Ж., адвоката Сердюкову Л.П.

Адвокат Багадаева Р.Ш. начала вести видно съемку и аудио запись 
собрания.

В Ы С Т У П И Л :
Председательствующий Двуреченский Г.А.:

Ставлю на голосование о возможности адвокатом Багадаевой Р.Ш. вести 
аудио запись, видио съемку.

П О С Т А Н О В И Л И :
Запретить присутствующим, в том числе адвокату Багадаевой Р.Ш., вести 
аудио запись, видио съемку.

В Ы С Т У П И Л :
Председательствующий Двуреченский Г.А. :

Оглашаю проект повестки дня:
1 .Внесение дополнений и изменений в Устав КА ВКО.
2. Выборы председателя КА ВКО.
3. Выборы членов президиума КА ВКО.
4. Выборы ревизионной комиссии КА ВКО.
5.Выборы Дисциплинарной комиссии , председателя 

Дисциплинарной комиссии КА ВКО.
6. Выборы аттестационной комиссии, председателя аттестационной 

комиссии КА ВКО.
7.Выборы делегатов на Конференцию КА ВКО.
8.Выборы делегатов на Конференцию РКА.

В Ы С Т У П И Л А :

Адвокат Мырзаханова Д.А:

Предлагаю дополнить 8 вопрос предложением « и избрание членов 

президиума РКА».



П О С Т А Н О В И Л И : Принять предложение адвоката Мырзахановой Д.А. и 
дополнить п.8 повестки дня предложением «и избрание членов президиума 
РКА».

Большинством голосов П О С Т А Н О В И Л И  : принять и утвердить повестку 
дня общего собрания коллегии адвокатов Восточно-Казахстанской области.

В Ы С Т У П И Л А :
По первому вопросу повестки дня « Внесение дополнений и изменений в 
У став КА ВКО», председатель комиссии по разработке проекта Устава КА 
ВКО адвокат Иванова Л.Ю.:

Добрый день всем коллегам. Постановлением президиума 12.12.2021 года 
создана комиссия по внесению дополнений и изменений в Устав КА ВКО, 
протоколом от13.12.2021 года меня избрали председателем комиссии по 
внесению дополнений и изменений в Устав КА ВКО. Всем адвокатам КА 
ВКО заблаговременно неоднократно направлялись объявления о 
направлении предложений по Уставу в комиссию или в президиум. Проект 
Устава на казахском и русском языках размещены на сайте КА ВКО, кроме 
того я, как председатель комиссии докладывала на заседаниях президиума о 
работе комиссии по проекту Устава. Над данным проектом, Комиссия 
работала кропотливо, практически 10 месяцев. Была проделана большая 
работа, Устав был приведен в соответствие нашему профильному закону.

Сегодня надо обсудить данный проект Устава, если есть какие-либо 
изменения или дополнения, необходимо обсудить и внести в проект Устава. 
Есть предложение не останавливаться на каждом пункте, может кто-то задаст 
вопросы относительно дополнений и изменений в Устав?

Думаю, все его изучили, ознакомились, при несогласии могли направить 
свои предложения.
Поступили предложения от адвокатов Мырзахановой Д.А., Ш акирова Б.Ж., 
Кырыкбаева Е.Д., Вилковой Л.С.- все предложения тщательно комиссией 
рассмотрены.

На вопрос председательствующего Двуреченского Г.А: 
будем по каждому пункту обсуждать?

Адвокат Иванова Л.Ю.:
Невозможно прочитать каждый пункт, потому что практически все 

пункты были переделаны, в связи с образованием новой области Абай. Все 
пункты, касающиеся данного подразделения Коллегии, заместителя 
председателя коллегии, прочих моментов, связанных с Семейским регионом 
удалены с Устава. Внесены изменения, касающиеся сроков полномочий, 
тайности избрания, количества раз избрания, прочих вопросов. Именно 
поэтому, было решено рекомендовать изложить Устав в новой редакции, не 
тратя время на принятие отдельных изменений и дополнений в ранее 
действующую редакцию Устава.



Реплики из зала: Мы все ознакомлены с проектом Устава, нет 
-еобходимости по пунктам обсуждать, если есть вопросы задавать, если есть 
предложения озвучивать и поставить на голосование.

3. В Ы С Т У П И Л А :
Адвокат Мырзаханова Д.А. :
Предлагаю в п.1 исключить « В соответствии с пунктом 3 ст.50 Закона РК « 

Об адвокатской деятельности и юридической помощи» от05.07.2018 года, 
дополнить пункт 7.5 Устава новым подпунктом 8), не согласна с 
изменениями редакции пункта 3.16, не согласна подпунктом5) пункта 6.1.
4. В Ы С Т У П И Л А :
Председатель комиссии по внесению дополнений и изменений в Устав КА 
ВКО адвокат Иванова Л.Ю.:

Все Ваши дополнения были рассмотрены, доведены до сведения 
президиума коллегии. Большинство Ваших дополнений опоздали, так как 
были уже внесены ранее по тексту Устава. Часть пунктов, на которые Вы 
ссылаетесь были исключены из проекта Устава. Часть предложений 
представляют собой копию выдержек из Уставов коллегий г. Астана и 
Алматы.

По поводу пункта 1.1. Устава, Ваши дополнения запоздали. Данное 
предложение было озвучено одним из кандидатов на пост председателя -  
Кырыкбаевым, который обратил внимание Комиссии на то, что не было 
указано на правопреемство Коллегии. В пункт 1.1. Устава была внесена 
ссылка на то, что Коллегия была создана согласно Закона РК «Об 
адвокатской деятельности» от 05.12.1997 года согласно пункта 3 статьи 20 
Закона.

По поводу остальных предложений они все рассмотрены нашей 
комиссией, были обсуждены, необходимости дополнять данные пункты нет. 
Президиум посчитал, что нет необходимости дублировать положения других 
коллегий в нашем Уставе, нашей коллегии надо свои положения отражать.

Также нет необходимости делать изменения и дополнения в Устав, 
необходимо его утвердить в новой редакции. Причина — очень много 
изменений, что повлечет за собой просто громоздкий документ, более 
правильно и удобно утвердить новую редакцию Устава.

В Ы С Т У П И Л :
Адвокат Шакиров Б.Ж.: Предлагаю прямо здесь проголосовать за то, чтобы 

дополнить пунктом 4.8 или 4.9 Устава, чтобы адвокаты сельских населенных 
пунктов и молодые адвокаты, менее года работающие адвокатами, должны 
быть освобождены от оплаты 50% всех взносов в Коллегию.

6. В Ы С Т У П И Л А :
.Адвокат Иванова Л.Ю.:
Ваши предложения уже нашли свое отражение по пункту компетенции 
общего собрания коллегии адвокатов. Там, четко прописано, что именно 
общее собрание принимает решение об установлении ежемесячных взносов 
в саму коллегию. Понимаю, что Вы хотите, чтобы сейчас данный вопрос был



разрешен, но его нет в повестке дня собрания. Дополнительно нет 
- есбходи мости опять включать данный пункт в Устав 

В Ы С Т У П И Л :
Адвокат Шакиров Б.Ж.: надо включить в Устав 

В Ы С Т У П И Л :
Председательствующий Двуреченский Г.А.: Ставим на голосование9 

В Ы С Т У П И Л :
Сопредседатель адвокат Земляк С.С.: Уважаемые адвокаты, сами

утвердили повестку дня, там нет такого вопроса. Поэтому надо 
придерживаться утверждённой повестки дня. Сейчас речь идет об Уставе. 
Надо решать этот вопрос.

Ваши предложения уже нашли свое отражение по пункту « компетенция 
общего собрания».
Снимаю вопрос с голосования.

П О С Т А Н О В И Л И : Не обсуждать и снять вопрос адвоката Ш акирова Б.Ж.

В Ы С Т У П И Л А :
Адвокат Ахмерова Г.Г.: почему нет указания на то, что ранее существовала 

коллегия по тексту Устава?
В Ы С Т У П И Л А :

Адвокат Иванова Л.Ю.: Ваше пожелание учтено, оно отражено в пункте 1.1.
> става. Там четко дополнено то, что Вы предлагаете.

Текст пункта 1.1. проекта Устава выведен на экран 
В Ы С Т У П И Л А :

Адвокат Ахмерова Г.Г. прочитав вслух, выведенный на экран текст, сказала: 
-Д а, он уже есть?»

В Ы С Т У П И Л И :
Адвокаты Гуляева Г.А., Яценко О.И., Багадаева Р.Ш., Ахмерова Г.Г. 

Назарова Э.Т.: требуем не обсуждать новый проект Устава КА ВКО, а 
работать по старому Уставу и сразу перейти к вопросу выбора 
председателя КА ВКО.

Репликами из зала, их предложения не приняты, и предложено прекратить 
обсуждение и приступить к голосованию за принятие и утверждение 
троекта Устава с дополнениями и изменениями.

В Ы С Т У П И Л :
Председательствующий Двуреченский Г.А.:
Ставлю на голосование принятие и утверждение проекта Устава КА ВКО. 

Большинством голосов П О С Т А Н О В И Л И :
V став с дополнениями и изменениями, разработанный Комиссией по 

внесению дополнений и изменений в Устав КА ВКО - принять и утвердить.

В Ы С Т У П И Л :
Председательствующий Двуреченский Г.А.:

Предлагаю перейти ко второму вопросу повестки дня: избрание председателя 
президиума КА ВКО.



На должность председателя президиума КА ВКО выдвигают свои 
кандидатуры действующий председатель КА ВКО Ахметжанова Б.А., 
и з о к а т  Кырыкбаев Е.Д., адвокат Мырзаханова Д.А.,адвокат Мухаметкалиев 
7 ; ял свою кандидатуру.
В Ы С Т У П И Л И :
Адвокаты Кырыкбаев Е.Д. . Ахметжанова Б.А., Мырзаханова Д.А. 
П О С Т А Н О В И Л И : адвокатов Кырыкбаева Е.Д. , Ахметжанову Б.А.,
Мъ;рзаханову Д.А.допустить на голосование на выдвижение на должность 
■ г едседателя президиума коллегии адвокатов Восточно-Казахстанской 
области.
В Ы С Т У П И Л :
Пгедседательствующий Двуреченский Г.А.:
Голосование, в соответствии с Законом РК « Об адвокатской деятельности и 
юридической помощи» тайное. Адвокат Рыжкова Л.С.передайте 
председателю счетной комиссии Беспалову Ж.Т. бюллетени для избрания 
“ гедседателя президиума КА ВКО. ( Адвокат Рыжкова Л.С. передала 
: печатанные в конверте бюллетени председателю счетной комиссии 
адвокату Беспалову Ж.Т.) Счетной комиссии подготовить бюллетени для 
тайного голосования.

Счетная комиссия удалилась в специальную комнату для заполнения 
бюллетеней.

Счетная комиссия вернулась в зал собрания.
В Ы С Т У П И Л :

Председатель счетной комиссии Беспалов Ж.Т.:
предлагаю адвокатам подойти с удостоверением адвоката и получить под 
доспись бюллетени для избрания председателя президиума КА ВКО и 
приступить к тайному голосованию.

В помещении стоит урна для голосования.
Объявлен перерыв для получения бюллетени и тайного голосования.

После подсчета результатов тайного голосования, счетная комиссия 
вернулась в общий зал собрания.

В Ы С Т У П И Л :
Председательствующий Двуреченский Г.А.:
Прошу всех занять свои места, слово передаю председателю счетной 

комиссии адвокату Беспалову Ж.Т.

В Ы С Т У П И Л :
Председатель счетной комиссии адвокат Беспалов Ж.Т.:

По списку членов КА ВКО-263 адвоката. Выдано бюллетеней для 
голосования 200( двести). При вскрытии урны для голосования в ней 
оказалось 200( двести) бюллетеней.

Из них 1 (один) бюллетень признан не действительным, в связи с 
несоответствием регламента.

Результаты голосования:



1. За Мырзаханову Д.А. проголосовало 9( девять).
2. За Кырыкбаева Е.Д.проголосовало 73( семьдесят три)
3. За Ахметжанову Б.А. проголосовало 117( сто семнадцать).

В Ы С Т У П И Л :
Председательствующий Двуреченский Г.А.:

По результатам тайного голосования председателем президиума коллегии 
адвокатов « Коллегия адвокатов Восточно-Казахстанской области» избрана 
Ахметжанова Б.А.

Время 16 часов 21 минута, мне доложили, что нет кворума, присутствуют 
всего 155 адвокатов, для кворума необходимо присутствие 175 адвокатов.

В Ы С Т У П И Л А :
Адвокат Тойбазарова Н.Б.: предлагаю продолжение собрания перенести и 

провести в онлайн режиме.

Адвокаты, присутствовавшие на собрании единогласно согласились 
перенести и продолжить общее собрание в онлайн режиме. 
П О С Т А Н О В И Л И : В связи отсутствием к 16 часам 21 минуте кворума, 
рекомендовать президиуму для продолжения общего собрания назначить 
дату и время общего собрания для принятия решения по другим вопросам 
повестки дня. Решить вопрос о продолжении общего собрания в онлайн 
режиме.
В Ы С Т У П И Л :

Председательствующий Двуреченский Г.А.:
Президиум учтет ваши мнения, дополнительно сообщит о дате и времени 

проведения продолжения собрания. Собрание считаю на сегодня закрытым.

Приложение: список адвокатов, участвовавших на общем собрании на 21 
листе.

Председательствующий / ^ 7   ̂ Двуреченский Г.А. 

Соопредседательствующие Шокеев С.К.

Секретари

емляк С.С. 

Рамазанова М.Ж. 

Сердюкова Л.П.
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